
 

An den Vorsitzenden des


Jugendhilfeausschusses


Herr Carsten Rethage


per Mail Stadt Gütersloh                                                 


Haegestrasse 27 

33330 Gütersloh


14.03.2021 

                                                                                                   

Sehr geehrter Herr Rethage,


die FDP-Fraktion stellt zur nächsten Sitzung des Jugendhilfeausschuss am 10.06.2021 folgende 
Anfragen zum Thema „Kita“ und erbittet die Beantwortung der Fragen im Ausschuss.


1. Sind alle ausgeschriebenen Kita-Stellen besetzt? 


2. Kann der Betreuungsschlüssel, der durch das Kiebizgesetz vorgeschrieben ist eingehalten wer-
den? ( Fortbildungen,  Elternzeit, Krankenstand )


3. Wie hoch ist der durchschnittliche Krankenstand?


4. Wird den Erzieher ein adäquates und arbeitsmedizinisch optimiertes Arbeitsumfeld geboten 
( Dämpfung der Akustik, Hygienevorschriften, etc.....) 


5. Können ausreichend Fortbildungen angeboten werden?


6. Gibt es speziell ausgebildetes Personal, welches ein gewalttätiges Umfeld oder sexuell über-
griffiges Umfeld der Kinder erkennt?


Zur Information:


In den bisherigen Anfragen wurde immer nur die Gruppengröße, Öffnungszeiten, Neubauten und 
Ausbauten in den Vordergrund gestellt. Sicherlich ist das quasi die Hardware die benötigt wird um 
Betreuung überhaupt zu ermöglichen. Die Erzieher mit ihrer Qualifikation und ihrem Engagement 
sind allerdings das Herz jeglicher liebevoller und  pädagogischer Begleitung vor allem der jüngs-
ten aus bildungsfernen Schichten. Die personelle Ausstattung , Qualifikation und die Zufriedenheit 
der Erzieher mit ihrem Arbeitsumfeld ist für uns von großem Interesse. 


gez. Dr. Candida Kuroczik


Jugendpolitische Sprecherin


gez. Sascha Priebe


FDP-Fraktionsvorsitzender


Ratsfraktion

Gütersloh

Jähner, Karl-Helmut
Textfeld
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